Wir freuen uns auf das 5. Wetziker Chinderfäscht!

2020 musste das Chinderfäscht verschoben werden. Schon bald ist es nun aber wieder soweit: Das traditionelle Wetziker Chinderfäscht findet am 4. September 2021 zum 5. Mal statt.

Das altbewährte und bestens eingespielte Team Karin Kaufmann und Renée von Rotz Gloor hat die Leitung des Chinderfäschts an Sabrina Schäfer und Elle Sahli übergeben. Eigentlich war im letzten Jahr eine ordentliche Übergabe angedacht, welche aber coronabedingt ausfiel. Sabrina und Elle müssen nun ohne wirkliche Hauptprobe ins kalte Wasser springen. Schon im Vorfeld haben die Beiden durch ihre umsichtige und sorgfältige Planung bewiesen, dass sie würdige und kreative Nachfolgerinnen sind.

Vielfältiges Programm für die Kinder

28 Wetziker Vereine und Institutionen haben sich ein vielfältiges Programm einfallen lassen, damit für die Kinder ein bisschen Normalität zurückkehrt. Das weitläufige Festgelände befindet sich bei der alten Turnhalle sowie teilweise auf dem Gelände der Schulanlage Zentrum. Von Fischen, Torwandschiessen, sändelen in einem überdimensionierten Sandkasten über die traditionelle Hüpfburg oder sich auf

einer schicken Vespa, im Photobus inszeniert oder traditionell im Pfahlbauerkostüm fotografieren lassen – die Kinderaugen werden bestimmt leuchten. Auch die Polizei und die Feuerwehr sind mit Fahrzeugen präsent und stellen sich gerne den Fragen der Besucherinnen und Besucher. Wer Lust hat, kann basteln, hämmern und leimen, das Angebot ist vielfältig und für jede und jeden ist etwas Interessantes dabei. Natürlich kann man sich auch schminken oder sich eine Wunde fachgerecht anbringen lassen. Auf die Einhaltung des Schutzkonzepts wird selbstverständlich grossen Wert gelegt.

Unterstützung von Vereinen und Institutionen

Ehrenamtlich bieten die Vereine und Institutionen nicht nur ihr eigenes Angebot an, sondern helfen auch beim Aufstellen der Bänke und Tische, bei der Essensausgabe und dem Getränkeverkauf und montieren Absperrungen. Natürlich ist auch für die Verpflegung bestens gesorgt, zu moderaten Preisen werden Würste

und Pasta angeboten. Die Würste können an verschiedenen Feuerstellen sogar selber gebrätelt werden.

Wettbewerb mit attraktiven Preisen

Auch in diesem Jahr gibt es einen Wettbewerb mit attraktiven Preisen. Die Verlosung findet um 15.45 Uhr auf der Bühne statt. Die glücklichen Gewinnerinnen und Gewinner können ihren Preis gleich in Empfang nehmen. Aber Achtung: Die Preise werden nicht nachgeschickt. Das bedeutet, wenn jemand nicht anwesend ist, wird der Preis neu ausgelost. Mitmachen können alle bis 14 Jahre.

Wenn nun auch Petrus ein Einsehen hat und für trockenes Wetter sorgt, steht dem Gelingen des Chinderfäschts nichts mehr im Weg.

Wir freuen uns auf ein unbeschwertes, fröhliches, ausgelassenes und buntes Fest mit vielen glücklichen und zufriedenen Kindergesichtern.

Für das OK Chinderfäscht Sabrina, Elle, Marco, Martin und Gabriela

www.chinderfaescht-wetzikon.ch



Schutzkonzept

Coronabedingt ist die Besucherzahl limitiert und deshalb gibt es nur einen Zugang. Dieser befindet sich am Ende des Sunnenhaldenwegs und ist signalisiert. Insgesamt dürfen sich nur 500 Personen, OrganisatorInnen, HelferInnen und Kinder inklusive, auf dem Festgelände aufhalten. Damit viele Kinder ein unbeschwertes, fröhliches Fest geniessen können, bittet das OK Chinderfäscht darum, dass Eltern und Grosseltern so weit möglich auf den Besuch verzichten.

Bedarfserhebung zur geplanten Tagesschule in Wetzikon

Die Schule Wetzikon plant auf den Sommer 2023 die Einführung einer Tagesschule auf der Schulanlage Guldisloo. Dazu führt die Schule demnächst bei rund 1'000 Wetziker Familien eine Bedarfserhebung durch.

Zur besseren Vereinbarkeit von Familie und Beruf soll an der Schule Wetzikon auf das Schuljahr 2023/2024 eine Tagesschule auf der Schulanlage Guldisloo eingeführt werden. Im vergangenen Herbst konnten sich die verschiedenen Gremien der Schule sowie alle Wetziker Parteien und Gewerbe-Vertretungen im Rahmen einer grossen Vernehm-

lassung dazu äussern. Dieses Angebot wurde rege genutzt und die Rückmeldungen waren äusserst erfreulich und positiv.

Nutzerinnen und Nutzer ins Projekt einbeziehen

Die Grundlagen für die Tagesschule sind nun definiert. Um auch die potenziellen Nutzerin-



nen und Nutzer in die weitere Projektarbeit einzubeziehen, wird die Schule Wetzikon in den nächsten Wochen eine Bedarfserhebung durchführen. Dabei werden rund 1'000 Wetziker Familien mit Kindern bis zur Altersgruppe, die im August 2023 in die erste Klasse kommen, angeschrieben.

Wertvolle Rückmeldungen für die weitere Ausarbeitung

Die Schulpflege hofft auch bei dieser Meinungsbildung wieder auf eine möglichst hohe Resonanz. Die Rückmeldungen werden die Projektgruppe dabei unterstützen, dem Parlament ein möglichst benutzerfreundliches Angebot zur Beratung präsentieren zu können.